

Ballet Nacional de Cuba amplía su temporada de Cascanueces



La Habana, 13 ene (RHC) El Ballet Nacional de Cuba -BNC-, anunció este viernes que ampliará su temporada de Cascanueces pues las funciones de ese clásico han implantado récord de asistencia a la sala García Lorca del Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso.

Un comunicado de prensa de la compañía asegura que grandes filas de amantes de la danza han colmado el portal de este coliseo, sede de importantes acontecimientos, con el propósito de adquirir entradas.

El pasado 1 de enero el BNC inició una temporada de Cascanueces que prosiguió el fin de semana de los días 7 y 8 de enero, y piensa continuar los próximos 14 y 15, 21 y 22 de este mes, pero añadirá una puesta más el viernes 20 para ampliar las posibilidades de acceso del público a la obra.

La puesta de Cascanueces en versión de Alicia Alonso, prima ballerina absoluta cubana, exhibe en los papeles protagónicos a Viengsay Valdés, Grettel Morejón, Sadaise Arencibia, Anette Delgado, Dani Hernández, Patricio Revé, Raúl Abreu, Chanel Cabrera y Claudia García, entre otros artistas.



Radio Habana Cuba